



Extrait du Site officiel de la ville de Vallauris Golfe-Juan

<http://www.vallauris-golfe-juan.fr/NOTRE-VILLE-VALLAURIS-GOLFE-JUAN,5575.html>

# NOTRE VILLE VALLAURIS GOLFE-JUAN #07 AUTOMNE 2022

- fr - Mairie - Publications -

Date de mise en ligne : lundi 28 novembre 2022

---

Site officiel de la ville de Vallauris Golfe-Juan

---

Le magazine municipal de la Ville de Vallauris Golfe-Juan.

Retrouvez toute l'actualité de la Ville de Vallauris Golfe-Juan dans ce magazine #07 Automne 2022.  
Bonne lecture.

**En téléchargement :**

NOTRE VILLE  
**VALLAURIS GOLFE-JUAN**



#07 AUTOMNE 2022 | [www.vallauris-golfe-juan.fr](http://www.vallauris-golfe-juan.fr)

## **EXPRESSION DES LISTES SIEGEANT AU CONSEIL**

# MUNICIPAL

## La majorité municipale

L'action de l'équipe municipale porte ses fruits : Vallauris Golfe-Juan s'embellit, la qualité de vie s'améliore et les fondamentaux économiques sont progressivement restaurés.

Les projets structurants se mettent en place, tant au plan de la culture avec les musées Madoura et Jean Marais qui verront le jour, que des ports dont le devenir fait l'objet d'une large concertation pour permettre à chacun de devenir acteur de ce futur ou encore de la transition énergétique et de la protection de l'environnement... Le pouvoir d'achat de nos concitoyens et la réhabilitation du patrimoine bâti de notre Ville ne sont pas oubliés.

Probité et honnêteté guident en toutes circonstances notre action. Ainsi, M. le Maire a retiré toutes ses délégations à Claudy Gimenez, coupable d'avoir attribué un logement social à son fils et sa belle-fille dans une résidence luxueuse à Golfe-Juan. Cet acte constitue une violation des règles du droit pénal, de la charte signée par tous les élus et de la morale. La justice est saisie. De tels comportements sont intolérables, a fortiori dans un contexte où des centaines de nos concitoyens sont mal-logés et peinent à boucler leurs fins de mois. En les commettant, Mme Gimenez démontre qu'elle n'est pas digne d'assurer un mandat politique, pas plus d'ailleurs que ceux qui, par opportunisme, la défendent. Chacun jugera les prises de positions en la matière.

---

## Force et expérience pour notre Ville

Voici l'automne et les capitaines de bateaux du vieux port et de Camille Rayon vérifient, renforcent leurs amarres en attendant la prochaine saison. Mais dans un an qu'en sera-t-il ?

M. le Maire est serein « ne soyez pas inquiets, tout va bien se passer » dit-il. Il aime les monologues mettant en scène sa verve.

Pourtant Maire de tous, soucieux de l'état de notre commune, à l'écoute de tous ; sont bien ses engagements. Les ports sont sûrement "LE" dossier de cette mandature. Or, nous sommes nombreux à déplorer le manque de consultation auprès des amodiataires, des acteurs économiques, des citoyens. Quelle est la vision de la majorité à 10 ou 20 ans ?

En réunion publique des ports un intervenant explique que la céramique c'est fini et qu'il ne reste que les ports pour exister.

Force est de constater que M. Luciano ne défend pas ce patrimoine qu'il étale à coup de COM. Mais la COM ne fait pas tout. Il ne faudrait pas qu'elle se transforme en poudre aux yeux pour les Vallauriens et Golfe-Juanais.

Et les comités de quartier ?

Qui a vu l'ombre d'un échange. Ils sont pourtant un outil idéal pour nos ports. Vallauris s'éteint ! Et Golfe Juan, son littoral, ses deux Ports, pourrait suivre.

Soyons vigilants !

---

## Ensemble pour Vallauris Golfe-Juan

Intervention du Préfet et inquiétudes pour les ports Que vont devenir les ports de Golfe-Juan, leurs commerçants et

leurs amodiataires ? Les concessions de chacun des deux arrivent à expiration respectivement dans 14 et 20 mois et pourtant la réflexion est au point mort : le maire dit vouloir concerter et EVGJ lui a adressé des propositions en ce sens, sans succès. Une réunion publique laborieuse, un questionnaire simpliste... S'en remettre totalement à des prestataires privés par aveu d'impuissance voire d'incompétence, c'est perdre la main sur nos ports, sur les tarifs, sur la durée des concessions, sur les recettes pour la ville. Il est grand temps de se ressaisir et d'accepter de concerter toutes les compétences et les bonnes volontés. Gouverner, c'est prévoir ; et ne rien prévoir, c'est courir à sa perte. Fait plutôt rare, le Préfet a mis en demeure le maire de respecter le jugement de liquidation d'astreinte relatif au droit d'expression des élus. Une nouvelle fois, le maire montre son incapacité à respecter la loi, c'est source de grandes inquiétudes pour la ville. Jusqu'où s'entêtera-t-il, seul, dans des postures pénalisantes pour toutes et tous ?

### **Emélie Leduc - Ensemble pour Vallauris Golfe-Juan**

-----

#### **M. LUCIANO DECIDE SEUL !**

Le devenir des ports de Golfe-Juan se joue actuellement suite à un audit d'experts. Notons qu'une des sociétés d'expertise est citée dans 2 procédures pénales sur d'autres ports notamment pour des faits présumés de corruption. Sur un sujet aussi crucial pour la ville, on aurait pu espérer un référendum mené auprès de la population et des usagers sur la gestion et l'évolution des ports. Mais M. Luciano a une habitude héritée de son mentor M. Gumiel : décider seul ! Sans concertation des élus et des acteurs des ports, une réunion publique organisée à la va vite montrait que tout semblait déjà acté. Sur pression des élus et des citoyens, M. Luciano a finalement proposé une « consultation publique », parfait simulacre : questions orientées et inutiles, aucune information à disposition, aucune garantie d'indépendance sur l'analyse des réponses. Se moque-t-on des habitants et des usagers ?

Autre fait mais méthode plus répressive. Portant des accusations publiques graves sur nos élues, M. Luciano a déposé plainte le 24/12/21 pour violation du secret professionnel suite à un article visant sa politique sociale désastreuse et non protectrice des femmes victimes de violence. Le procureur a classé sans suite pour infraction non constituée. M. Luciano présentera-t-il des excuses publiques ?

Nous continuons à agir sans peur : nous avons alerté et demandé la réforme d'une délibération présumée illégale concernant la prime au mérite faisant droit aux agents. Pas de réponse de M. Luciano, encore une habitude !

### **Groupe PACTES - Mmes Cantoni et Ferreira Barbosa**

-----

Changement de saison, mais toujours le même refrain : les feuilles tombent, les champignons poussent mais pas les idées. Le décor reste le même. Pareil à l'automne l'avenir de la ville semble plongé dans un profond brouillard et se prépare à hiberner.

Pourtant, face à l'immobilisme et à la monotonie ambiante, une chance historique frappe à la porte de notre commune : les concessions des ports qui se terminent. Vecteurs de dynamisme économique et moteurs d'attractivité, les deux ports font partie intégrante du patrimoine de Vallauris Golfe-Juan. Il est l'heure de valoriser tous leurs potentiels ! La concertation minimaliste de Mr le maire, l'audit et la présentation des futurs modes de gestion ne sont pas de nature à rassurer ni de l'envergure escomptée. Mais une chose est sûre, et nous l'espérons tous, la future négociation devra être menée à bien afin que Vallauris Golfe-Juan puisse en tirer le meilleur profit.

### **Cédric Bourgon**

---

#### **Une nouvelle ère pour Vallauris Golfe-Juan**

A l'heure où nous imprimons, le texte de la liste Une nouvelle ère pour Vallauris Golfe-Juan n'est pas parvenu à la rédaction.